

B15neu: Beschwerde wurde eingereicht

Die Gegner der B15neu haben eine Beschwerde über die Entstehung des aktuellen Bundesverkehrswegeplans bei der EU-Kommission eingereicht.

Das haben die Gemeinschaft der Betroffenen, B15neu-Gegner und Mitglieder der Bürgerinitiative „Stop B15neu“ in einem ausführlichen Statement mitgeteilt. In der Beschwerde wird die Bewertung der vierspurigen B15neu thematisiert. Dabei geht es den Kritikern unter anderem um die Öffentlichkeitsbeteiligung, die aus ihrer Sicht nicht ausreichend war. Unklar sei ihrer Meinung nach auch, ob ihre Einwände ausreichend behandelt wurden. Ein weiterer Kritikpunkt der B15neu-Gegner ist die Alternativenprüfung – sie sei unzureichend. Auch bei den Umweltzielen sehen die Gegner Mängel.